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Le renouveau de l'hippodrome de Maisons-Laffitte : Olivier BROUSSE PDG 
d'IDVERDE annonce son intérêt pour le site. 
 
Après l'achat par l'EPFIF du site de l'hippodrome à France Galop, le 28 mars dernier, Olivier Brousse 
PDG du groupe IDVERDE, leader européen des espaces paysagers, "se réjouit de cette décision" et 
annonce dans un communiqué de ce jour, que c'est : 
 

"Un site idéal pour y mettre en œuvre des solutions fondées sur la nature en matière 
d'adaptation au changement climatique comme de protection de la biodiversité, sur lesquelles 
travaille idverde depuis plusieurs années". 

 
Il ajoute : 
 

"idverde pourrait d'ailleurs créer sur-place un campus de formation de ses collaborateurs et 
faire de l'hippodrome de Maisons-Laffitte un vrai laboratoire d'espaces végétalisés 
bioclimatiques, au service de toutes les villes et propriétaires fonciers qui souhaitent créer et 
développer des espaces naturels pour mieux s’adapter au changement climatique et protéger 
la nature"  

 
Je me félicite du fort intérêt porté par Olivier Brousse pour le site de l’Hippodrome, et je l'en 
remercie vivement. 
 
A plusieurs reprises ces derniers mois, j'ai reçu Olivier Brousse, la ville a mis tout en œuvre avec 
l’EPFIF pour qu’idverde puisse retenir le site de l’hippodrome dans sa politique de développement.  
 
Son communiqué de ce jour marque une nouvelle étape majeure dans le renouveau du site et plus 
particulièrement des tribunes ; la volonté d’idverde de s’y installer va motiver d’autres entreprises 
à y venir.  
 
Je suis particulièrement fier que la ville puisse accueillir idverde, une société de premier plan dans 
la biodiversité. 




